

会



報

THE ROTARY CLUB OF TSURUOKA

第 59 回 例会

1960年8月9日(火) 晴 (会場気温 31℃)

次 回 例 会

8 月 16 日

卓話予定 佐々木ガバナーの公式訪問

出席報告 谷口出席奨励委員長

本日の出席	会員数	36名	欠席者	板垣君 早坂君 広瀬(謙)君 広瀬(健)君 長谷川君	
	出席数	29名		池内君 佐藤(貞)君	
	出席率	80.56%		以上 7名	
前回の修正	前回出席率	%	6月全国出席率平均ライン	$\frac{90.52}{90.00}$ %	
	修正出席数	名		7月出席率	88.20%
	確定出席率	88.89%			

司 会 小 花 会 長 (点鐘) ソ ン グ 奉仕の理想
 ゲ ス ト チャーリーDペーマさん御一家 (前の会報にて紹介) 高橋牧師さん
 ビジター 柿崎 忠雄君 新庄RC
 報告及び連絡 ~~佐藤(貞)幹事~~

小花会長より

ガバナー公式訪問について

ガバナーは8月/5日(月曜) / 2時23分酒田発, / 2時53分鶴岡着 (第59回例会報に記載の時間は誤記ですから御訂正下さい) 同日/7時より/9時迄鶴岡ホテルに於て会長, 幹事と会談 / 9時より同ホテル広間に於て当クラブアツセンブリーに出席, 各委員長の報告を受け, 指導される御予定になつて居りますから, 各理事, 役員, 委員長 (委員長欠席の場合は副委員長又は委員)

鶴岡ロータリー・クラブ

事務所	山形県鶴岡市三日町 鶴岡商工会議所内 (TEL 123・1563)	例会日	火曜日
		例会場	ひさごや (TEL 707)

は / 9 時 / 0 分前迄鶴岡ホテルに御集り下さい。

佐藤 (貞) 幹事より

- (1) 例会場変更 川崎北RC 例会場を川崎駅ビル レストラン交通会館に変更
- (2) 事務所変更 白河RC 事務所を白河市寺小路45 山中善五郎内に変更
- (3) 例会報到着 東京、釜石、酒田 各RC

其 の 他

(1) 8月9日例会後臨時理事会開催、本年度予算書を審議可決した。

(2) 安藤国際奉仕委員より

シカゴRCより絹ハンカチ贈呈に対して大要次の様な礼状が参つて居ります。

あなたのクラブの素晴らしい贈物の日本の非常に美しい絹のハンカチをクラブの理事より受取りました。クラブの本年度最後の例会に間に合い、本年度特筆すべき出来事となり、皆に熱狂的に喜ばれました。

あなたのクラブの責任以上の此の友愛に対し心から感謝します。

チャーリー D ポーロ君のお話

合衆国からやつて来て皆様に心からなる挨拶を贈ります。然乍、来日以来もう / ヶ月にもなります。私はロータリー会員ではないが、旅行中に日本のロータリー会員が素晴らしい奉仕の働きをしているのを見聞して驚く。それは以前メキシコを旅行した時のそのようなことを想い出す。メキシコでもそのようなロータリー会員の奉仕活動を見て感激した。

日本は非常に山河の美しい国であることを此の眼で確かめ得た。それは滅多にない程美しいものである。

私はずつと東北の小、中学校、高校、大学を訪ね、日本の教育制度の立派なことを観た。日本人が次代の教育に野心的な希望をかけているのに敬意を表する。

私は山形、米沢、仙台、横浜、東京、名古屋などの都市を訪れたが、もつと東北地方の都市、田舎の方が好きで多くの関心を持つ。私が東京の或る学校を訪ねた時に校長が「君は東北のおいしい米を食べているだろうが、東京ではとても食べられないよ」と地方の良さを話した。

誤つた観察から生れたものであることを怖れ乍らも、2、3の私見を述べてみたい。

吾々は教育に関係しているので、学校に就いて関心を持つ。此のようなことを申述べるのには躊躇したが、先生方の給料に対して疑問を持つ。教育という最も重要な仕事に従事する人の待遇がこれでよいのかと思われる。之は、吾々合衆国で得ている其れと比較し、又或る関西の造船技師の其れと比較して先生方の給料はあまりに少いのではないかとフにおちないものがある。

然乍ら日本では特有の経済事情もあることだから、独自の立場から解決しなければならない。何かにつけて、アメリカその他の国の模倣ではいけない。日本では立派なものがあり、又出来るのであるから、固有の文化、教育をよく育てなければならない。

皮相な見解かも知れないが、先程荘内銀行に行つて来たが、アメリカの銀行は日本の3分の1位の人数で、同程度の仕事をやっているのではないかと待つている間に考えた。日本の職場には人数が多過ぎる。尤も、銀行はそれだけの人々を養うだけの利益をあげているのかも知れないが。

(笑声) 然乍ら先日荘内銀行へトラペラチェック (旅行者小切手) を持つて行つたが、沢山の人が居つたけれどもなかなか判らなくて2、3日待たされ、その間友人にお金を借りなければ

ならなかつた。

日本の人々は非常に親切で驚く程である。深く感謝している。アメリカのロータリークラブへ
メツセージがありましたらお伝へする。

アメリカへお出になつたら、ロサンゼルスからサンフランシスコへの途中必ず通る処であるか
らは是非吾々の街サントバーバラにお立寄り下さい。アメリカでも最も風景の美しいよい所だと自
分はうぬぼれているから。

今日は心からの御招待を頂き有難うございました。

お話に対しての小花会長挨拶

要点を衝かれた有益なお話を承り有難うございました。教育者の待遇の問題は、日本の経済状
態からみて致し方ない処ですが、漸次改善されるものと思ふ。最近も人事院の勧告でベースアッ
プされる。各職場に人間が多過ぎるといふこともその通りである。アメリカでは諸種機械の活用
など能率的にやつているし、勤労意慾という点からも充分反省し、改善すべきである。

トラベラチエツクのことは、鶴岡でも来年の国際大会にも備えて、旅行者の受入れ態制を整え
つつあるので今後はよく通用することになると思ふ。

ポーロ氏のユーモア

トラベラチエツクには世界各国で通用するが、鶴岡ではなかなか通用しないと / 行書き加えな
ければならない。

小花会長から荘内銀行の金井頭取が列席されていることを話され、ポーロ氏頭を抱えて笑ふ。
皆大笑い。

チャーリー D パーマさんのお話

私の夫が今申上げたように「トラベラチエツクに鶴岡の銀行ではすぐは通用しない」と書き込
むことにしたら、もつともつと多くのアメリカ人が鶴岡にやつて来るようになると思ひます。

(家政学のお話かと期待していたが、実にユーモラスなウイットに富んだ、涼しい御挨拶で、
お別れとなる。お子様方は明るく、ゆつたりしていて非常に可愛い)

(附 記)

- ◎ サントバーバラロータリークラブへ、バナー、メツセージ、会報などをおことづけする。
- ◎ 小花会長は当日夕方チャーリー家の皆さんと高橋牧師さんを自宅に招待し、夕食を共にし、
あちらの話、こちらの話に花を咲かせ、談笑の中に大いに国際親善の成果をあげられた。
- ◎ 名古屋椋山女子大学家政学科在学の真島敏子さん(三井親戚)が、パーマさんのお話しを何
い度く列席させて頂き、ポーラさんと友達になつた。

~~~~~

### 本日の献立

あわび、きうり酢のもの。小鯛の塩ぶり焼。南禅寺豆腐の玉子かけ。民田茄子漬

御飯